

# Presentación

## Delfina Gil Fernández

Hola a todos,

Estimados lectores, comenzamos enero con un temporal asociado a la borrasca “Gloria” en la zona mediterránea, con las peores noticias porque se han producido pérdidas de vidas humanas, hasta el momento son trece, además de varios desaparecidos y un importe elevado en daños. Nuestras más sinceras condolencias a los familiares de las víctimas.

La Junta Directiva ha decidido las fechas de los dos eventos más importantes de la Asociación como son la Asamblea General, que se celebrará el próximo 29 de marzo en Madrid y la de las Jornadas Científicas, que se desarrollarán durante los días 9 y 11 de noviembre en Granada bajo el lema “Servicios Climáticos en la Península Ibérica”. ¡Sería muy importante vuestra participación!

Entre los contenidos de esta revista, destaca la entrevista realizada por Fernando Aguado a José Luis Sánchez Gómez, en la que se nos transmite su ilusión continua por la ciencia, la investigación y la necesidad de hacer llegar los resultados obtenidos a la sociedad para lograr avances en campos importantes como la seguridad, la prevención, etc. Podemos conocer sus objetivos como Presidente de la FLISMET y la importante labor que está realizando en la AME desde su incorporación a la Junta Directiva como vicepresidente.

Hay que lamentar el fallecimiento del Dr. Manuel Puigcerver y agradecerle todo lo que ha enseñado, bien personalmente o bien a través de libros y artículos, a los estudiosos de la meteorología.

Siguiendo el esquema de anteriores entregas, la revista se compone de temas muy variados, resultando atractiva a un público amplio y con intereses muy diferentes.

No me gustaría repetir el sumario para no aburrir, pero es bueno contemplar la información del otoño desde artículos complementarios como los que encontramos en “Crónicas del tiempo”, “La imagen del otoño”, el “Resumen agro-fenológico”, y para completar este paseo por el otoño podemos disfrutar de las fotografías premiadas.



En “Mirando un mapa”, podemos aprender cómo influye la extensión de la capa de nieve siberiana durante el mes de octubre en el clima de noviembre y meses posteriores del invierno en la península Ibérica. En “Trazas de la temperie” tenemos la descripción del episodio de las crecidas de los ríos navarros en diciembre de 2019.

El apunte de historia se presenta en la segunda parte de “Eduard Fontserè, Rafael Patxot y la fotografía de nubes”

Seguro que podréis encontrar vuestra sección favorita dentro de la revista.

Un saludo muy cordial a todos los lectores

**PRESIDENTA DE LA AME**